

お楽しみ会をしたよ！

塩キャンドル作り🕯️



9月5日、めろん組のお楽しみ会をしました。ずっと楽しみにしていて、「いつアイス食べるの?」「いつ作るの?」と毎日のように尋ねたり、友だちとカレンダーを見て「あと〇日だね」と指折り数えていました。身支度、朝の会をしたらまずは塩キャンドル作り。色は事前に子ども達と決め前日に色塩作りもしました。当日並べられた色を見て「やっぱりきれい〜!」と話し、何色を入れるか相談していましたよ！塩を入れる時は層になるように順番に入れる子、数色入れた後に瓶の中で混ぜてマーブル模様にする子……色の組み合わせもやり方も違うため、2つとないキャンドルが完成しました!!



瓶に塩を入れる様子は真剣そのもの!

色をつけた塩と普通の塩を触り、感触の違いに気付いた子ども達。

「色がついた方はザラザラしてめれた感じがするけど、普通の塩はサラサラしてる!」と話していました。自分達で作ったからこそ気づきですね!



「たくさん入れたい!」と瓶の淵ギリギリまで塩を入れていた男の子たち。「全部入るかなあ」



「どの色にしようかな?」と色を選ぶのも楽しい♪



出来上がった塩キャンドルを見て「作った柄や色が違う!」と友だち同士で見せ合っていました。

層になったもの、マーブル模様など様々なキャンドルができました。「家でロウソクに火をつけてみる!」と話していました。

